

México, D.F. a 19 de noviembre de 2008.

DIP. CÉSAR DUARTE JÁQUEZ

Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Entrevista concedida a los medios de comunicación en el Recinto del Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Diputado, qué hay que hacer para evitar el despido de trabajadores, algunas empresas ya están anunciando que van a tener recortes. ¿A qué hay que darle privilegio?

RESPUESTA.- Lo peor que nos puede suceder es que conociendo los efectos de una crisis no hagamos lo que debamos hacer en tiempo. Es elemental que este presupuesto que se ha aprobado para 2009, se ponga en marcha a la brevedad, que desde enero inicie la ejecución del gasto y, de manera especial, el Gobierno debe cerrar en este momento, respecto a sus ejercicios o economías, en una estrategia de fin de año que active todas las obras que ya están en ejecución en el país para que estos recursos sigan generando empleo y sigan dispersando riqueza a lo largo y ancho.

PREGUNTA.- ¿El congelamiento de salarios, sería una estrategia buena?

RESPUESTA.- El tema del salario está desajustado a la realidad, es un tema que como referencia debemos observar que desgraciadamente el ingreso de quien hoy tiene como único



ingreso el salario mínimo está absolutamente afectada su economía.

PREGUNTA.- ¿La crisis puede dar como resultado mayor delincuencia y cómo tendría que actuar el Gobierno Federal?

RESPUESTA.- Yo se los decía ayer, el tema de la delincuencia no puede prevalecer en las células que se manejan en el país, las organizaciones delictivas importantes no pueden seguir tomando como carne de cañón a todos los que son desplazados del empleo o a todos los que son desplazados de una actividad en sus regiones, por eso es elemental que en materia de agricultura, de ganadería, forestal, minera, tienen que mantenerse esas inversiones, los programas establecidos en los presupuestos 2008 y 2009 con mayor efectividad.

Y reclamamos la parálisis que mantiene en este momento la Secretaría de Agricultura, respecto a la respuesta de las gestiones o de los programas que están todavía sin ser resueltos en el país.

PREGUNTA.- Estamos por cumplir los cien días y los resultados pareciera ser que no son los óptimos o que no hay más bien datos para esos resultados, ¿ya se tendría que pedir la renuncia de los altos secretarios?

RESPUESTA.- Lo que tenemos que hacer es fortalecer el resultado de las distintas estrategias que se están haciendo en las instituciones del país en materia de seguridad, si es a lo que se refiere, y tenemos que concentrar el esfuerzo a lograr establecer, por ejemplo en la Cámara de Diputados, la resolución en el marco que ha sido asumido el compromiso por ello.

En ese sentido, queremos de nueva cuenta pedir al Gobierno de la República que incentive y fortalezca el órgano de inteligencia militar que es precisamente en donde sigue fallando la estrategia de seguridad en la información previa que deben tener los órganos del Estado para combatir de manera más efectiva la delincuencia organizada.



PREGUNTA.- Diputado, la detención del jefe policiaco de la PFP, unos dicen que es una revancha política por haber denunciado irregularidades en la secretaría.

RESPUESTA.- Esperemos que el proceso demuestre lo contrario, si no sería muy grave que estuvieran, todavía con los conflictos que hoy tenemos en materia de seguridad, todavía tuviéramos revanchas políticas en ese terreno.

Muchas gracias.

-- 00000 --

